



橋北小学校
学校だより
No.8
H26.7.17

1学期、ありがとうございました

明日で1学期が終わります。新しい学級になって1学期の生活はどうでしたでしょうか。「よくがんばったといえる子ども」がたくさんいると感じていますが、一方で2学期に向けて「課題をしっかり確かめて、がんばって欲しいと思う子ども」もいます。

もちろん、一人ひとりの子どもそれぞれに「ハナマル・マル」と言えるものと「もう一歩」というもの両方があることと思います。よくがんばったところはきちんと認め、ほめて、がんばりが足りないところやかえていかなければならないところについては、取り組めるよう励ましていただけたらと思います。

大切なのは、「何をどう取り組んだらよいのか」子ども自身が具体的にわかることです。担任にも相談していただき、夏休みに取り組むことや2学期に取り組むことを互いに理解していきたいですね。夏休み中も学習等の相談ができますので、その場合は遠慮なく連絡ください。

また、夏休み中に交通事故や水の事故にあわないように、学校でも先週行いました「着衣水泳」「夏休みの生活（プリント）」等で指導しましたが、ご家庭におかれましても是非ともご指導・声掛け等をお願いします。休み中に事故にあった場合や大きなけがや病気をされた場合は、学校まで連絡いただきますようお願いします。【橋北小学校 電話（330）0026】

「雷・台風」による下校時刻の変更・・・ご対応ありがとうございました

先週9日（水）は下校前に積乱雲が接近し、雷が鳴りだしました。45分くらい下校を遅くしましたが、メール配信が遅くなり、ご心配やご迷惑をおかけしましたことをお詫びいたします。また、10日には台風8号の接近により、大雨に関する防災情報がでたこともあって、下校時刻を早めました。2学期になりましても台風など気象に関する警報や地震に関する情報などで、何らかの緊急の対応をとらなければならないこともあるかも知れません。

もしもの時、対応できるようご確認をよろしくお願いします。

夏休み中の学校への出入りについて

校舎大規模改修のため、学校への出入りは「別添の連絡」のようになります。ご確認願います。工事中のため大変ご迷惑をおかけしますが、ご理解をお願いします。

- 学校への出入りは東門からのみとなります。（三滝通りからの入り口です）子どもたちが学校に来るときはすべて東門からの出入りとなります。
- 校舎への入り口は、特別棟（給食室のすぐ西の校舎）の運動場側の入口となります。
- 工事期間中、職員室は特別棟1階の「会議室」へ移設します。

お願い 家具類等を運ぶトラックを出していただける方を探しています

校舎大規模改修に伴う「引っ越し」へのご協力をお願いしましたところ、何人もの方からご協力の名乗りをあげていただきました。ありがとうございます。既にできるところから作業を始めているところです。当日は暑い中での作業となるものと思われまますので、対策をよろしくお願いします。

また、旧東橋北小学校から、多くの家具類や機器類等を搬送しなければなりません。

9月1日（月）または2日（火）の午後2時～5時にトラック（軽トラック～2トン車程度）を出していただける方がおられましたら、下記に連絡をお願いします。

橋北小学校 電話（330-0026）

※電話の際、トラック協力と申し出てください。7月中に連絡いただくとありがたいです。

8・9月の主な予定

8/11	(月)	こどもフェスティバルへの参加 ※ 約20名が参加。市文化会館 第2会議室 10:45～11:15
29	(金)	大規模改修工事終了に伴う引っ越し 9:30～
9/1日	(月)	2学期始業式 3限終了後11:40分下校
2日	(火)	避難訓練 3限終了後11:40分下校
3日	(水)	給食開始 平日課
6日	(土)	三泗小中学校科学展・社会科作品展～8日まで(市文化会館)
8日	(月)	運動会練習開始
27日	(土)	運動会(雨天順延) 27日または28日実施の場合は、29日(月)は代休

楽しかった児童集会(ゲーム大会)



7月1日(火)に児童会の一大イベントである「ゲーム集会」がありました。「ジャスチャー」「ストラックアウト」「イントロあてクイズ」「ペットボトルボーリング」「たからさがし」など、代表委員の子どもたちがこれまでのゲームにひと工夫したものや、新しいアイデアのものなど、10のコーナーを作り、1・3・6年生の10チームと2・4・5年生の10チームでできるだけたくさんのコーナーを回り、チームで協力して高い得点を出せるようがんばる企画です。

異学年の組合せのチームではありますが、高学年の子どもたちが下の学年の子どもたちをうまくリードして回る姿、初めてのゲーム集会で慣れない中でも楽しそうに挑戦する低学年の子どもたちの姿、ジェスチャーのコーナーでは個性豊かに表現して高得点を出して大喜びする姿など、良い雰囲気でゲーム集会を楽しむ様子にうれしくなりました。これからも、橋北小学校ならではの児童会行事を作っていくことを楽しみにしています。



ソテツの花が咲いています

前号に載せましたドームのようなモノの写真の正体は、「ソテツの花(雄花)」です。ソテツは雌雄異株なので、この株には雌花は付きません。6月最初は若い葉が出てくるように思っていたのですが、どうも様子が変わるので調べたところ「雄花」であることが分かりました。花をつけるのがどれくらいの期間(花をつける間隔)であるのか、調べてみましたが、数年に一度と書いているものもあれば、それよりもずっと長い期間を書いてあるものもあります。毎年はもちろんのこと、2、3年おきに見られるものではないようです。

この雄花は、現在40cmにもなっています。



6月20日の頃



講座案内 特別支援教育講座

(事前申し込みの必要はありません)

「豊かなくらしの実現に向けた学校・家庭・地域の連携と支援」 7月31日(木) 14時～16時

講師 元愛媛大学教育学部教授 上岡 一世さん 場所: 市文化会館 第2ホール

子どもたちの自立に向けて、小・中学校でどのようなキャリア教育を行うべきか。学校・家庭・地域ではどのような力をつけることが望ましいか。子どもたちの支援、連携の在り方等について学びます